



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Jürg Wiedemann, Grüne Fraktion:
Betreuungsverhältnis an der Universität Basel**

Autor/in: [Jürg Wiedemann](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 28. Oktober 2010

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die Rektorenkonferenz der Schweizer Universtäten (CRUS) schreibt zu den Zielen der Universität in der Strategischen Planung *"Bachelor- und Masterstudiengänge haben insgesamt höchstens 80 Studierende pro Professor. Grundsätzlich wird ein Betreuungsverhältnis von 40 Studierenden pro Professor angestrebt. Wird die Zahl von 80 Studierenden pro Professor überschritten, müssen Mittel neu zugeteilt oder ein landesweit koordinierter Numerus clausus in Betracht gezogen werden."*

Vor einiger Zeit hat der Landrat für die Universität Basel zusätzliche Mittel gesprochen, mit der Auflage das Betreuungsverhältnis an der Universität Basel zu optimieren und überprüfbar zu machen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie hoch ist jeweils das Betreuungsverhältnisse "Anzahl Professoren zur Anzahl Studierenden" absolut und relativ in den einzelnen Studiengängen im Wintersemester 2010/11? Ich bitte um eine entsprechende Liste.
2. Wie haben sich diese Zahlen im Vergleich zum Wintersemester 2009/10 verändert?
3. Was unternimmt die Universität Basel, um die Zielgrösse von 40 Studierenden pro Professor, welche die CRUS in ihrer Strategischen Planung vorgibt, bis 2015 in jedem einzelnen Studiengang zu erreichen?